
CLUBS DEL VALLÈS C . F . C A N O V E S 

JAIME R I G A L I , Presidente: 

"El objetivo fundamenta] del club es 
fomentar el fútbol base". 

"Contamos con dos equipos federados 
Y otro que lo hará el año p r ó x i m o " . 

"Aunque la población es pequeña, 
tendría que acudir más gente al campo 
para animar a los chavales". 

D E P O R T E V A U L E S A N O dentro de su 
sección de Clubs del Vallès, presenta en esta 
ocasión a una entidad cuya línea de actuación 
K corta, pero al mi smo t iempo fructífera. 
El C,F. Cànoves ha empezado su íatxir por 
abajo, pensando nnás en formar chavales que en 
recoger trofeos. U n buen planteamiento y una 
excelente Junta dispuesta a trabajar por el 
deporte en la población, han hecho posible 
que el C.F. Cànoves en tan sólo dos tempora-
das aglutine, en estos momentos a 50 chicos, 
distribuidos en tres equipos: Infantil, A lev ín 
y Benjamín, los dos primeros federados. 

Para conocer con más amplitud el pasado, 
I H presente y el futuro del club, hemos conver-
I sado con su dinámico presidente, Jaime Rigau: 
¡ - Hagamos, Jaime, en primer lugar un poco 
i de historia del club. 
- La chispa del fútbol nació de ia Asociación 
de Vecinos, debido a la gran inquietud que 
tenía, al no existir en la población ninguna 
Ktividad deportivo-cultural de cara a la juven-
tud e infancia. El primer paso que se d ió fue 

búsqueda de u n campo de ^ t b o l del que 
»recia la población. Para ello nos pus imos en 
»ntacto con el Sr. Eliseo Parera (propietario 
del terreno), el cual nos d ió toda clase de 
[xilidades, gesto que agradecemos, poniendo 
incondicional mente el terreno a nuestra dispo-
Mión durante tres años. A cont inuación se rea-
lizaron las obras de acondicionamiento del 
terreno que corrieron a cargo del club, más 

I una subvención en metálico del Ayuntamiento. 
I Acia seguido preparamos a u n grupo de chava-
I de categoría alevín que formaron el primer 
I ítiuipo del club y que entró en competic ión 
I la correspondiente inscripción en la Fede-
I '»ción, en la temporada 80-81. Deportivamente 
I tuvo un debut m a s q u e aceptable. 
I ~ ' en estos momentos, ¿ c ó m o está el c lub? 
~ Estamos en plena expansión. La población 

! y especialmente los padres de los chicos cola-
wran mucho con el club, al mi smo t iempo que 
^ m u c h a c h o s se sienten plenamnete identifi-

con la entidad y en definitiva el club va 
creciendo, como lo demuestra el hecho de que 

temporada ya contamos con dos equipos 
^mpet ic ión y con u n Benjamín que se 

prepara para años venideros. 

— ¿Ent ra en el ideario de la entidad la forma-
ción de equipos de mayores? 
— El objetivo fundamental del club es fomentar 
siempre el fútbol base, aunque nuestra idea es 
que con los m b m o s chicos se vaya subiendo de 
categoría, siempre y cuando las condiciones 
económicas lo permitan. 
— A lgún proyecto digno de mención. 
— Se están haciendo gestiones para encontrar 
un local social que sirva como sede del club 
y al mi smo t iempo puedan acudir todos los 
chavales para realizar actividades de tipo recrea-
tivo-cultu ral. 
— ¿Realizais durante la temporada algún acto 
de tipo social? 
— De momento, se celebra ai final de tempo-
rada una cena de hermandad a la que pueden 
acudir todos los vecinos del pueblo que lo 
deseen y en la que se hace entrega de los 
trofeos y medallas instituidos por el club,ha-
biendo acudido a la ya celebrada más de un 
centenar. 
— Presupuesto y socios para la temporada 
81-82? 
— El presupuesto oscila alrededor de las 
140.000 Pts., y el número de socios está en 
treinta y siete. 

Para nivelar el presupuesto contamos prin-
cipalmente con las cuotas de los socios, aunque 
también tenemos otros ingresos, como subven-
ción del Ayuntamiento, bar del campo, publi-
cidad en las vallas, sorteos y rifas. E n general 
existe una buena disposición de los padres a 
colaborar con los problemas económicos del 
club en momentos difíciles. 
— ¿Acude mucho público a presenciar los par-
t idos? 
— Aunque el pueblo es pequeño, creemos que 
debían ser más los espectadores que acuden 
a presenciar los encuentros. 

Fundación: Julio 1980. 
Fundadores; Asoc iac ión de Vec inos " E l S u i " . 
Vestuario: Camiteta roja y pantalón azul. 
Equipos en compet ic ión: Infantil en 2a. Divi-
sión y A lev ín en 2a. Divis ión. 
Junta Directiva: Presidente, Jaime Rigau Ros t ; 
Vicepretidente, Vicente Paidrós Mi la; Secreta-
rio, M igues Cuch Mayneris; Tesorero, Francisco 
Rech Pou; Contador, Roberto Ma r t í n Tejera; 
Vocale«, Pedro Rech Pou y Jordi Parera Mayne -
ris. 

- ¿A l guna cosa más, Jaime? 
— Só lo destacar el agradecimiento al Sr. Parera, 
padres de los chicos y socios en general por su 
ayuda y a los técnicos y jugadores por su es-
fuerzo. A.Alca ide 
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